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ADEMÁS

Lanzan el 
colectivo
‘Morelos
Participa’
{COMUNIDAD 03}

Cepillarán a
 sindicalizados
en el Congreso;
quitarían a 23
{COMUNIDAD 06}

Entregan 4
edificios en el 
Pochotal, tras
rehabilitación
{COMUNIDAD 08}

Previo al ‘Día de la Lucha por la Despenalización 
y Legalización del Aborto en América Latina’, las 
voces a favor y en contra no se han hecho espe-
rar. Mujeres de diferentes puntos de Morelos se 

unen para formar el Frente Feminista y trabajar a 
favor de la defensa de los derechos sexuales; por 
otro lado, mujeres identificadas con la Diócesis 

de Cuernavaca iniciaron una campaña denomi-
nada ‘40 días por la vida’ que tiene como finali-
dad realizar oraciones para poner fin al aborto.

Por Marcela García / DDM 

{Comunidad 03}

{02} E. Zapata
A denunciar a funcionarios...
{10} José M. Pérez Durán
No llega a trabuco gabinete de “Cuau”
{10} Teodoro Lavín León
La nueva estructura gubernamental
{11} Catón
Sirenas sin entradas
 {11} Pablo R. Villalobos
¡Damnificados sin ayuda..! 
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VIERNES SÁBADO DOMINGO

OPINIÓN

SUBEN DEBATE
LAS MUJERES 

A FAVOR Y 
EN CONTRA 

DEL ABORTO

Indignan a derechohabientes 
servicios de ISSSTE en Jiutepec

Presentan presupuesto 2019  para la capital

DDM STAFF
local@diariodemorelos.com
JIUTEPEC, MORELOS

A pesar de que se multiplican las 
quejas por deficiencias en los ser-
vicios del Instituto de Seguridad y 
Servicios Sociales de los Trabajado-
res del Estado (ISSSTE), el delegado 
federal Jorge Schiaffino Pérez las 
ignora en perjuicio de la salud de los 
derechohabientes.

CARLOS SOBERANES
carlos.soberanes@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

En sesión de cabildo, los integran-
tes del Ayuntamiento aprobaron la 
propuesta de presupuesto para el 
2019, sin que el documentó que se 
enviará al Congreso del Estado para 
su aprobación, tenga modificaciones 
o impuestos nuevos.

Entre las principales quejas que se 
presentan está la falta de médicos, lo 
que genera que se brinden muy pocas 
citas, en algunas unidades no cuentan 
con servicio de urgencias básicas.

Tal es el caso de la unidad médica de 
Jiutepec, en la calle 5 de Mayo, en donde 
solo hay un turno para atender a todos 
los derechohabientes de la zona.

Para acceder a una cita espon-
tánea el paciente debe presentarse 
desde las 05:00 horas para recibir 

{EN INTERIORES 

LO MEJOR DE LA SOCIEDAD 

MORELENSE}

¡Viva México!

MAÑANA
EN SAN
CARLOS
INICIA
LA COPA
{PASIÓN 04-05}

Protegen
el hogar
Este día se coloca en las 
puertas de las casas la 
‘Flor de Pericón’, tra-
dición prehispánica 
llevada a cabo en la 
víspera del Día de San 
Miguel Arcángel.
Fotos: José Azcárate / DDM
{MAÑANA EL ESPECIAL 
CON MOTIVO DE LA 
TRADICIÓN}

PRESENTA DENUNCIA
ANTONIO VILLALOBOS
ANTE LA FISCALÍA
dEn su calidad de ciudadano, el alcalde electo de 
Cuernavaca, Francisco Antonio Villalobos Adán 
presentó una denuncia por el probable ejercicio 
indebido de funciones con actos de corrupción, 
ya que una empresa está exigiendo al Ayunta-
miento capitalino el pago de obras que fueron 
presentadas como un donativo. {05}

Foto: Omar Romero / DDM

una ficha, únicamente otorgan entre 
12 y 15  debido a que solo hay un 
consultorio con una doctora.

Un derechohabiente que pidió  el 
anonimato por temor a represalias, 
dijo que las condiciones de la clínica 
son deficientes por limitadas y dijo 
que para sacar una cita tardan poco 
más de dos meses, lo que podría pro-
vocar que el padecimiento se agrave. i

SCHIAFFINO DESOYE... {02}

Enfrentan
reservas las
fusiones de
secretarías  
El Consejo Coordinador 
Empresarial estima que con 
la fusión de las secretarías 
de Economía y Trabajo se 
acentuaría el rezago que 
existe en el estado en el 
rubro de justicia laboral, por 
lo que se propone un análisis 
más amplio de esta y otras 
repercuciones si se reforma 
la ley estatal. {07}

mil
971 mi-

llones de 
pesos son 

con los que 
contaría la 

nueva admi-
nistración...

Lo anterior, lo informó Mariela 
González Gómez, secretaria gene-
ral del Ayuntamiento capitalino, 
quien garantizó que en la propuesta 
del documento no habrá aumentos 
ni modificaciones que afecten a los 
ciudadanos.

En la sesión que se llevó a cabo 
ayer y que estuvo presidida por el al-
calde suplente, Juan Manuel Hernán-
dez Limonchi, se aprobó la propuesta 

y se envió a los 
regidores para 
que se lleven a 
cabo las obser-
vaciones que 
consideren los 
concejales perti-
nentes. i

EN CABILDO... 
{06}


